



COMMUNIQUE DE PRESSE

LA CEDEAO SE JOINT AUX NATIONS UNIES POUR UNE TOLERANCE ZERO A L'EXCISION.

Dakar, 06 Février 2019 – Le monde entier a célébré le 06 février, la **Journée Internationale de tolérance zéro à l'excision**.



Selon les estimations de l'Organisation Mondiale de la Santé, plus de 125 millions de jeunes filles et de femmes dans le monde sont victimes d'excision et, chaque année, 3 millions de filles sont exposées à des mutilations génitales.

Un véritable fléau très répandu dans notre région bien qu'interdites par la loi dans de nombreux pays et en dépit du travail de sensibilisation effectué par les autorités, les ONG et organisations de la société civile.

A l'occasion de cette Journée mondiale, le Centre de la CEDEAO pour le Développement du Genre (CCDG) se joint au Système des Nations Unies, pour dire halte aux mutilations génitales féminines, qui causent de graves complications pour la santé de la mère et de l'enfant.

Le CCDG s'appuie sur une bonne stratégie de sensibilisation à l'endroit des communautés pour un changement de comportement, à l'endroit des décideurs et des gouvernants en termes de communication et de plaider pour répondre au besoin urgent de baisser les chiffres et de renforcer la lutte contre l'impunité.

« Ensemble, luttons contre les MGF, une entrave à l'autonomisation de la Femme Ouest Africaine »

